



あさひだより

平成30年12月6日(木) 第350号

児童生徒会役員選挙



11月27日(火)、2校時に体育館で児童生徒会の役員選挙が行われました。選挙権は小学部4年生以上が有し、被選挙権は会長・副会長が中学部以上、書記・会計が小学部4年生以上です。但し、高等部3年生は卒業してしまわずし、中学部3年生もあさひの高等部への進学が決まっているわけではありませんので、被選挙権はありません。投票箱などは昨年度同様に桐生市選挙管理委員会から本物を借りてきました。当日、通院などで欠席がわかっている児童生徒は期日前投票を行うことができ、また、自分で記載のできない児童生徒には選挙管理委員のサポートを受けられるなど、主権者教育の一環として実際の国政選挙等に近い形で実施されました。



投票箱などは昨年度同様に桐生市選挙管理委員会から本物を借りてきました。当日、通院などで欠席がわかっている児童生徒は期日前投票を行うことができ、また、自分で記載のできない児童生徒には選挙管理委員のサポートを受けられるなど、主権者教育の一環として実際の国政選挙等に近い形で実施されました。

みかん狩り



ここ数年、毎年招待を受けている間ノ島の周藤好美さんから今年も「みかんがなっているから取りにおいで」というお誘いがあり、11月26日(月)から29日(木)にかけて、各学部、フロアや班ごとにみかん狩りへ出かけました。本校の児童生徒が取り易いようにみかんの木を剪定してくださり、みかんをとる際には木ばさみや袋まで準備してくださっている周藤さん、本当に毎年ありがとうございます。子どもたちもとても喜んでいました。(上毛新聞、桐生タイムスに記事が掲載されました。)



進路研修会



11月29日(木)、2校時から3校時にかけて進路研修会として「(高等部)1年生進路ガイダンス」が実施されました。高等部の1年生だけでなく、小学部・中学部・高等部1～2班の児童生徒及び保護者(希望者)も参加し、(株)WSBバイオ代表取締役であり、エムズウェル株式会社取締役の藤原雅章さんにわざわざ岐阜よりお越しいただき、また、本校の卒業生がお世話になっているエムズウェル株式会社取締役の益子静司さんにもおおいいただき、お二人から「就労継続支援A型事業所について」と題して、働くことの意義や目的、企業等から見て、卒業時まで身に付けておきたい資質能力や態度等のお話をいただきました。児童生徒にとって、卒業後の自分の姿を思い描く、良い機会となりました。



ハートフルアート展

12月7日(金)から11日(火)の10:00～18:00(ただし、11日は14:00まで)に県庁昭和庁舎でハートフルアート展が開催されます。本校の児童生徒の作品が展示されますので、是非足をお運びください。